No. 5 7 2012年10月18日 JR東海労働組合 リニア反対プロジェクト

リニアへの疑問、点から線 沿線住民の怒りが一つに!

「リニア沿線ネット」結成される!

10月13日、リニア沿線住民グループの代表者が集まり、リニア沿 線住民ネットワーク(通称「リニア沿線ネット」)が結成されました。 参加団体は、リニア・市民ネットをはじめとする東京、神奈川、山 梨、長野、岐阜の各都県の市民団体や住民グループなどです。

9月30日甲府市で開催された「ストップ・リニア沿線住民の集い 9・30」を契機に、「リニア沿線ネット」結成に向けて、この間準備 が進められてきました。これまで、各地域という限定された区域で の活動からリニア沿線へと広がり、大きく飛躍したことを意味しま す。いよいよ、本格的な活動が開始されようとしています。

IR東海や各都県建設促進期成同盟会は、リニア建設ありきで進 めています。結論ありきのため、住民などの質問に対しては真摯に 答えていないのが現状です。説明会をやりさえすれば良いというも

のではありませ ん。 JR 東海は 住民の意見を真 摯に受け止める べきです。

JR東海労は、 「リニア沿線ネ ット」の運動に 賛同し、沿線住 民の皆さんと共 に闘いをしっか りと推し進めて いきます。



ア沿線住民の集い9・30 |